
メ〜テレ『ドデスカ!』MC 島津咲苗アナウンサー 東京・渋谷区で SDGs 関連イベントに出演 気象キャスターと気候変動問題を考える ～インスタグラムでアーカイブ動画を配信中～

メ〜テレ（名古屋テレビ放送）の朝の情報番組『ドデスカ!』（月～金曜 あさ 6:00～8:00、土曜 あさ 6:30～7:55）に出演中の島津咲苗（しまづさなえ）アナウンサーは、9月22日（日）に一般社団法人 Media is Hope が東京・渋谷区で開催した、「みんなでつくろう再エネの日！2024」に出演。気候変動に関するトークセッションの司会を務めました。

イベントの様子は、島津アナのインスタグラムで同時にライブ配信され、現在アーカイブ動画を配信中です。



左から 島津咲苗アナウンサー、
気象キャスター 正木明氏、井田寛子氏



トークセッションの様子

渋谷サクラステージにて行われたトークセッションは、「気象予報士・気象キャスターが担う気候変動の発信」と題して、気象キャスターの井田寛子氏と正木明氏が登壇しました。井田氏と正木氏は、6月に44人の気象予報士と気象キャスターが発表した、「気候危機に関する気象予報士・気象キャスター共同声明」の中心メンバーで、共同声明の発表に至るまでの経緯などが紹介されました。

二人は、テレビ番組の限られた時間の中で、気候変動への対応の重要性を伝えることの難しさを語る一方、「私たちが日々の天気予報の中に少しでも気候変動に関する情報を盛り込むことで、視聴者の意識を高めることにつながってほしい」と、気象予報士や気象キャスターの果たす役割の大切さを強調しました。

今回のトークセッションは、島津アナが2022年8月から実施している、SDGsをテーマにしたライブ配信の「出張企画」としてインスタグラムでライブ配信され、イベント中に視聴者から寄せられたコメントや質問が紹介されました。アーカイブ動画は、現在島津アナのインスタグラムで視聴することができます。

●島津アナ インスタグラム：https://www.instagram.com/sanae_shimazu/

島津咲苗アナウンサー コメント

気候変動問題を解決するため、スポーツ、エンタメ、ファッション、エネルギーなど様々な分野の人が集うこのイベント。授賞式に呼んでいただいた昨年に続き、2回目の参加でした。

一年ぶりにお会いした皆さんはそれぞれ確実に進歩されていて、私も負けていけないと刺激を受けました。この会場で出会った横のつながりを大切に、ムーブメントを大きくする手伝いができればと思います。



<島津咲苗アナウンサーは、メ〜テレ朝の情報番組『ドデスカ!』に出演中!>

<番組概要>

- 番組名：『ドデスカ!』
- 出演：竹田基起、島津咲苗、小松崎花菜、島貫凌、尾形杏奈、松崎杏香（以上、メ〜テレアナウンサー）、山田修作（気象予報士）ほか
- 放送日時：月～金曜 あさ6:00～8:00、土曜 あさ6:30～7:55
- 放送エリア：愛知・岐阜・三重
- 番組ホームページ：<https://www.nagoyatv.com/dode/>
- 番組公式 YouTube：<https://www.youtube.com/@dodesuka>
- 番組公式 X：https://twitter.com/dodesuka_6ch
- 番組公式 Instagram：https://www.instagram.com/dodesuka_6ch/

